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新型ウイルス禍の中、町民の声をどう聞くか。 

リモート形式で町民の声を聞けないか。 

 

一昨年 12月定例会で町民との対話の必要性を質した。町長は妊婦の

方や子育ての皆さんとの対話について前向きに答弁された。 

現状では新型ウイルス感染を避けるためには多人数での集会は避けな

ければならないが、その必要性を熱く語る方は多い。 

世代を超えて数年後の出雲崎町に危機感をいだいている意見はよく聞

く。 

そこで以下３点伺う。 

 

１ 所謂「人材の不足」との指摘をどう認識されているか。 

２ ５年後の出雲崎町をどう想定されているか。 

３ リモート形式で若い皆さんとの LIVEで意見交換会開催の意思 

 はないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


